
Antrag Nr. 07-O-16-0085
SPD und FDP Fraktion

Betreff:

Nutzung der Reitwege  

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten auf den Reiterverein an der Fasanerie einzuwirken, die Reitwege zu 
nutzen und nicht die Spazierwege, damit die Pferde ihre Hinterlassenschaften auf den dafür 
vorgesehenen Flächen entlassen können, ersatzweise die Reiter aufzufordern die „Pferdeäpfel“ zu 
entsorgen.

Wiesbaden, 26.11.2007


